



AMLO acusa cinismo de ministros de SCJN por pedir más presupuesto

CRITICA cierre de filas para defender gasto en el PJ; asegura que tienen de más; solicitud de aumento de 4%, para "financiar sus excesos". **pág. 9**

Buscan financiar sus excesos, considera

AMLO ve "cinismo" del PJ por pedir más fondos

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

Tras asegurar que tienen recursos de más y que lo que desean es financiar sus "excesos", el Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó cinismo de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y de su presidenta, Norma Piña Hernández, al solicitar un aumento de cuatro por ciento en el presupuesto del Poder Judicial de la Federación (PJF) para el próximo año.

"Es que ya es mucho el cinismo de los ministros de la Corte; no quiero generalizar, pero de la mayoría y, en este caso, de la presidenta", afirmó, en respuesta al cierre de filas del PJF, que el lunes determinó defender dichos recursos ante una supuesta "asfixia" presupuestal.

Argumentó que no le hacen falta más recursos al Poder Judicial y reiteró que, por el contrario, tienen de más los jueces, magistrados y ministros.

EL PRESIDENTE de la Jucopo, Ignacio Mier, ayer hizo una invitación a los representantes del Poder Judicial a acercarse al Legislativo en un ejercicio de análisis del presupuesto.

Eldato

En conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, denunció que, con el incremento presupuestal solicitado a la Federación, lo que en realidad pretenden los ministros es financiar todos sus "excesos".

"Ayer (lunes) dije que era tanta la prepotencia y cinismo en el Poder Judicial, que eran capaces de no respetar el mandato constitucional y que si la Cámara de Diputados decidía una reducción a su presupuesto —que dicho sea de paso, está excedido—, no es que les haga falta, tienen de más", dijo.

A la vez, sostuvo que, "además del presupuesto, tienen un fideicomiso de 20 mil millones de pesos, y creo que están solicitando 84 mil millones (...) Ellos no representan al pueblo", expresó.

López Obrador opinó que los ministros de la Suprema Corte son "predescribibles" al defender sus privilegios y altos salarios, a través del presupuesto solicitado a la Cámara de Diputados para el ejercicio fiscal 2024, siendo que con ello violan la Carta Magna, que establece que nadie puede ganar más que el presidente.

"Si los vigilantes de que se cumpla la Constitución, la violan, ¿qué está pasando?", cuestionó López Obrador.

Aclaró que el Poder Judicial de la Federación no lo puede culpar de una posible reducción a su presupuesto, ya que es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados aprobarlo.

La presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña, indicó el lunes que solicitará un incremento presupuestal real de cuatro por ciento para 2024, respecto del que se aprobó para este año, al justificar que México demanda un Poder Judicial fuerte, independiente, responsable y profesional.

EL MANDATARIO asegura que ministros tienen presupuesto de más; "hasta fideicomisos", dice; violan la Carta Magna, que establece que nadie puede ganar más que el presidente, señala



De acuerdo con el Consejo de la Judicatura, el presupuesto del PJF equivale a 0.26 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB); representa 0.9 puntos del gasto total neto de lo proyectado en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) y es 12.84 por ciento menos, comparado con el que recibió en el 2018.

El mandatario se lanzó de nuevo contra el ministro Luis María Aguilar por el equipo de 50 abogados que tiene a su servicio, pero en ocho meses, "en un acto tramposo", no ha podido resolver un juicio de una empresa que no quiere pagar impuestos por 25 mil millones de pesos.

"¿Tanto tiempo? ¿Qué cuesta mucho trabajo analizar el caso y resolver? Porque la gente debe saber que no es nada más el ministro; cada uno de ellos tiene... no sé, como 10 proyectistas. ¿Cuánto tiene un ministro de apoyo? ¿Cuántos elementos? Dicen que como 40, 50, ¿cómo no van a poder resolver sobre un proyecto en ocho meses? Está raro, ¿verdad?", cuestionó.

Tras solicitar información al procurador fiscal, Arturo Medina, sobre el número de abogados que están al servicio de cada ministro, López Obrador confirmó que son medio centenar, más personal de apoyo administrativo.